

Höfer Waren/Höfer Goods 2007

Präsentation der neuen Waren und Ausstellung im
Dorfgemeinschaftshaus

Samstag, 6. Oktober von 14.00 bis 18.00 Uhr

Sonntag, 7. Oktober von 10.00 bis 18.00 Uhr

96179 Höfen, Oberfranken

Presentation of the new goods and exhibition in the community hall

Saturday 6th October 14.00 - 18.00

Sunday 7th October 10.00 - 18.00

96179 Höfen, Upper Frankonia, Germany



Bilder von den letzten Vorbereitungen / Images showing last minute preparations

(English text on page 2)

Die Höfer Frauen haben auch in diesem Jahr zusammen mit der Produktdesignerin Angelika Seeschaaf eine Reihe neuer Produkte entwickelt und produziert, die zur Kirchweih im Dorfgemeinschaftshaus vorgestellt, und neben anderen lokalen Spezialitäten zum Verkauf angeboten werden.

In den Waren stecken Erzählungen, handwerkliches Wissen/Können und Rohstoffe aus Höfen. Die Herstellung und Vorstellung der Waren beschäftigt sich mit der Geschichte des Dorfes und Fragen ländlicher Produktion.

2006 haben die Waren Bezug auf den dem Dorf eigenen Spitznamen "Höfer Frösch" und die Tradition lokaler Porzellanherstellung genommen. Die diesjährigen Produkte beschäftigen sich mit dem Thema "Textil" und "Behälter" und schlagen sich u.a. in einer Weckglaslampe und Struchbeuteln nieder.

Die Höfer Waren wurden von Kathrin Böhm im Rahmen von myvillages.org initiiert. Als Teil der Projektreihe Our Villages hat sie in ihrem Heimatdorf Höfen vor zwei Jahren die Höfer Waren als ein kulturelles Projekt im Kontext zeitgenössischer Kunstpraxis, und eines wachsenden internationalen ruralen Netzwerks begonnen. In diesem Jahr werden ebenfalls Wapke Feenstra mit Produkten aus ihrem friesischen Heimatdorf, und Grizedale Arts aus England vertreten sein.

Höfer Goods 2007

Women from the village of Höfen, together with the London based Product Designer Angelika Seeschaaf have again developed and produced a series of new Höfer Goods, which will be presented as part of this year's village fete; together with other local specialities.

Höfer Goods capture narratives, skills and materials from the village. At the same time they're addressing the history of the village and issues of contemporary rural production.

In 2006 the Höfer Goods reflected the village's nickname " The Frogs" and the history of local porcelain manufacturing. In 2007 the products have been developed around the idea of "textiles" and "containers" and result e.g. in a Weck-jar-lamp and gossip bags.

Höfer Goods has been initiated by Kathrin Böhm, who is a member of myvillages.org. She has started this project in her home village as part of the Our Villages series, to connect with and contextualise contemporary art practice in a rural context, and within a growing international network of rural cultural practices.

This year the artist Wapke Feenstra will be present with goods from her Frisian home village, and the UK based arts organisation Grizedale Arts has sent some of their local produce.

For more information visit www.myvillages.org

Links partners:

www.publicworksgroup.net

www.grizedale.org

www.wapke.nl

www.antjeschiffers.de